

今こそ必要 “市民のための正義力” 選挙で決まります。

1 請求権の放棄の議決は違法です。
(東京高裁の判決)議会の責任のが
れです。市は不服で上告。裁判は続
いています。
クロオは必死に反対討論をし訴え
ました。でも通りませんでした。
損害1億2千万円、水道料金で負担する?
みなさん納得できますか。

2 1,000人の学生が集まる?
信じられなかった。

クロオは喜連川高校跡地の大学誘
致問題に反対でした。クロオは理
事長本人と話そうと提案したのです。
結果は1,000人集められない(理
事長の話)と本音がでました。断念
するとなつたのです。クロオがい
なかつたら間違うところでした。
クロオが見抜いたのです。

3 市長・議員は政治の専門家ですか?
でも、みんなに代って運営します。

地方議会は、本来与党・野党もあ
りません。是々非々で市長と対峙する
のがあるべき姿です。(二元代表制)

4 市の失敗は市民の負担です。
今のなれ合い市政を続けていく事
が良いのでしょうか?

5 あなたの一票で政治を変えられる
のです。一票の積み重ねでしか當
選できません。意志は選挙で表わ
すしかないのです。

6 正義感のある人。市民のために
筋を通して闘う人が必要です。
さくら市を、自分を守るために
たしかな人を選んでください。
今がそのときです。



日本税制改革協議会

子供に
ツケを
まわさない!

「子供にツケをまわす決議に
反対します」という内容の「納
税者保護誓約書」に、署名し
ました。

7 市の借金305億円。(22年度末予定)
1人当たりの負担は約71万円です。
“身のだけ”にあった生活をして、
子供や孫に“ツケ”をまわさない。
きびしいチェックをしていきます。

クロオの夢です。みんなの声
全力で生かします。



1 廃校を活用 交流の場とします

都会のお年寄りも一緒に楽しく遊べる
“お年寄りの保育所”をつくります。
通学バスの利用を考えます。

2 子は宝 理想的な教育環境をつくりましょう

・氏家小、氏家中は、このままでいいん
でしょうか。
**クロオは合併の時から取り組んでい
ます。マンモス校を解消したい。**
・小中一貫教育のできる学校をめざし
ます。